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アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　Keiko Tonegawa（日本） “Be the light for change”「変革のための光となろう」
 「未来に灯そう（ともそう）希望の光り

“Let’s illuminate the light of hope for the future”西日本区主題：Ｒ　Ｄ　深 谷 　 聡（名古屋クラブ）

京都部主題：Ｄ　Ｇ　武 村 松 一（京都ウイングクラブ） “仲間を増やそう　Make more friends”

Update Capital Spirit and Y's Spirit ～私たちが輝き続ける為に～
会　長　椿　森　昌　史
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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Ulrik Lauridsen（デンマーク）  “Let Your Light Shine”「輝かそう、あなたの光を」

会　長／椿森昌史
副会長／西川欽一・山口雅也
書　記／田中升啓・八木悠祐
会　計／金原弘明・森　繁樹

今月の聖句

　今期のＹサ事業委員長を拝命いたしました。今年の年初に椿森会長から打診があったときには思わず
「私がＹサ委員長ですって？！」と叫んで絶句してしまいました。そんな重責務まる訳ないやんかいさ。
　しかしこれも何かのご縁，断る道理はないと思い、その場で快くお受けすることといたしました。
　この原稿を脱稿した時点では既にリトセン夏期準備ワークと秋期準備ワークを終えております。いずれ
も多数の皆様にご参加ご協力いただきました。ここに改めまして厚く御礼申し上げます。
　このワークには例年参加されないクラブもありますし、参加されても少人数というクラブもある中、我
がキャピタルクラブは各回とも２０名以上のご参加をいただけました。断トツでトップの人数です。何も
言わなくても（委員長が頼りないからかな(*_*)）、これだけ多くのメンバーが貴重な休日の時間を割いて
駆けつけて下さる。この奉仕の精神と団結力こそキャピタルの誇れる強みだと思っておりますし、メンバ
ーの皆様の良心を感じます。本当にこのクラブに入ってよかったと思う所以です。
　今後の予定ですが、秋にはリトセンオータムフェスタ、チャリティーラン等ございますし、その後も市
民クリスマスにチャリティーバザー、ミニバスケット大会、わんぱくチャレンジクラブにチャリティーゴ
ルフ等、Ｙサ事業が続きます。何卒よろしくご協力賜りますようお願い申し上げます。
　すっかり影が薄くなってしまっておりますが、今期も一応グルメ同好会の幹事を継続しております。今
期はちょっと趣向を変えた企画を考えておりますので、どうぞご期待ください。
　まだまだ未熟者ではございますが、ご指導ご鞭撻の程をよろしくお願い申し上げます。

私がＹサ委員長ですって？！
ＹＭＣＡサービスユース事業委員長　野　口　晋　司

ASF西日本区
強調月間

年間強調
目標JWF

１０月
YMCAの歴史を学び、使命を理解し、ワイズの意義を再考しましょう。
私たちはもっと仲良くなれる！

吉田　由美　Yサ・ユース事業主任（大阪なかのしまクラブ）

JWF（西日本ワイズ基金）の存在と、その用途についてご理解いただき、「クラブ単位」での
献金に是非、ご協力ください。

川本龍資　JWF管理委員長（名古屋クラブ）

あなたがたはすべてのことに富む者とされて惜しまず施すようになり、その施しは、わたしたちを通じて神に対する感謝の念を
引き出します。なぜなら、この奉仕の働きは、聖なる者たちの不足しているものを補うばかりでなく、神に対する多くの感謝を
通してますます盛んになるからです。

新約聖書コリントの信徒への手紙二　9章11節～12節

　　　「恩送り」という言葉があります。恩を受けた人に返す「恩返し」とは異なり、受けた恩を他の人に返すことを「恩送り」と言う
そうです。ただ、もともとは「恩返し」と同じ意味だったそうですが、近年は恩を受けた人ではなく、他の人に返す意味に変わってきた
そうです。
　恩を他の人に返すことで、その受けた人が、別の人にそれを返していく恩を順送りする。その意味の方が素敵なことに思えます。
パウロは厳しい状況にあったエルサレムの教会の信徒たちのために比較的に豊かな人たちが多いコリントの教会から支援金を集めようと
していました。
　奉仕の働きは、相手の不足を補うだけなく、感謝の気持ちが生まれ、気持ちが更なる奉仕につながることを彼は説いているのです。
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メンバースピーチ例会

書記　八　木　悠　祐

ＥＭＣ事業委員　吉　井　崇　人

第28回　京都部部会

会計　金　原　弘　明
　9月第１例会は、6月に入会されました川島章弘さん、岡﨑敬史
さん、鎌田倫子さんの新入会員スピーチが行われました。
　川島さんは中高年のご婦人向けの自社のビジネスの前向きなお
話を社員さんが作った資料を交えて面白可笑しくお話いただきま
した。売れすぎて、出入り禁止になるのは理不尽だなぁと感じま
した。(笑)
　岡﨑さんは、自身の生い立ちをニコニコしながらお話しいただ
きました。次男として生まれ、パシリの歴史を乗り越えた先に忍
耐力がついたとの前向きな岡﨑さんがカッコよく映りました。
きっと塾経営も実を結ぶと思います。(涙)
　鎌田さんは、『倫子の人生』と題し、自分の幼少期のお母さん
との思い出やお兄さんの事をその時その時の感情もかみしめるよ
うにお話しいただきました。1回目の結婚、出産、離婚、2回目の
結婚、出産、離婚のところの人生の展開が早すぎて、僕の頭では
ついていけませんでした。まだまだ、人生の中盤のところで終わっ
てしまったので、以降はお酒の席で聞いていただけると面白いと
思います。(感動)
　3名とも私がスポンサーなのですが、初めて聞く内容も多く楽
しく聞かせていただきました。三者三様のスピーチで、皆さんの
人柄がよく表れたスピーチで、メンバーの皆さんにもその人の人
となりを知っていただけたのではないかと感じました。
川島さん、岡﨑さん、鎌田さん有難うございました。

　9月17日(日)15時より、ホテルオークラ京都において、第28回
京都部部会が開催されました。昨年私たちのクラブがホストとし
て開催したあの部会を思いつつ、本当に月日が経つのは早いもの
だとつくづくと感じさせられました。今年のホストは武村部長を
輩出しているウイングクラブさん。第一部式典中の国際表彰では
田上直前理事より、石倉直前部長がエルマークロウ賞を受賞され
たことが発表され、表彰を受けました。第二部は各クラブの会長
によるディスカッション大会が行われ、「こんなワイズメンは嫌
だ」という楽しい大喜利で始まった後、リトセンの今後やメンバ
ー増強、YMCAリーダーの増強策等、まじめな話題でのディスカ
ッションが行われ、椿森会長も回答に加えきっちりと40周年記念
例会のアピールを行い、笑いを誘っていました。第三部の懇親会で
のダブルダッチのパフォーマンスでは椿森会長が壇上に上がり、
大きいお腹をものともせず上手に2本のロープを飛んで見せ、再
び笑いを、最後は武村部長をボーカルとした京都部役員バンドの
演奏で大いに盛り上がり閉会となりました。

　9月6日(水)、EMC事業委員会主催の企業塾に参加させて頂きま
した。　講師は、香山章治さんでした。永くワイズに居させて頂
いておりますが、どのように仕事を起業されたのかそれまでの経
緯を聞くような機会は中々ありませんでしたので。
　参考書ではない、一個人の出してきた答えを聞かせてもらう。
　しかも、成功体験を聞かせてもらえるのですから。本当に楽し
みにしておりました。お話を聞く内に、自分の状況と対比をして
しまいどんどん腹が立ってきて「悔しい」「羨ましい」「なんで
だ？」「今のは盗もう」「なるほど」「ほぉ～」といった感情が

入り乱れて無性に何かをしたくなりました。後会も参加して、根
掘り葉掘り聞きたいと思っていたのですが残りの業務をするため
に会場を後にしている自分にも腹立たしかったです。大分、集中
していたのかどっと疲れた充実した時間でした。　
　次回は、後会も是非参加したいと思ってますが繁忙期！後会、
行けるだろうか？要調整です。貴重なお話を聞かせて下さった香
山さん。本当にありがとうございました。
　前回、前々回の動画はありませんか？参加出来なかったので見
たいです。

講師　香山ワイズから学ぶ
第二回キャピタル企業塾

９月第一例会
2023年9月5日（火）19:00～21:00　ウェスティン都ホテル京都

９ 月 第 二 例 会
2023年9月17日（日）15:00～21:00　ホテルオークラ京都
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メネットの集い
メネット　田　中　由　紀

京都部国際・交流、ファンド事業懇談会に参加して

会長　椿　森　昌　史

　9月17日（日)「第28回京都部部会」にさきがけて「メネットの集
い」が開催され今回は薬剤師・国際細胞検査士・医学博士でもいら
っしゃいます加藤順子氏による「子宮頸がん」をテーマにした講演
が行われました。
　まず加藤氏が啓発活動を始められたきっかけとなった“子宮頸が
んで27歳という若さで亡くなられた女性"の日記等の紹介があり、
結婚が決まると同時期に病が発覚した絶望感や進行するなかでも愛
と希望を失わない生き様に涙を流すメネットもおられました。そし
て、がんの要因やウイルスやワクチンのこと、進行過程の細胞につ
いて詳しく教えていただき“いつ誰に起こってもおかしくない病気
ではあるけれど、現在は早期発見さえできれば命を落とすことはな
い”と学ばせていただきました。
　治療薬や治療法は日々目覚ま
しい進化を遂げているとのこ
と、とにかくおかしいと思った
ら自分のため・大切な人のため
にも病院に行ってくださいね。

他クラブ例会訪問

　ウィングクラブ8月第1例会に、椿森昌史会長、金原弘明、
森繁樹、鎌田倫子の4名が参加させて頂きました。(敬称略)
　メインプログラムは、Yサアワー〈事業の目的、意義をもう
一度考える〉です。
　事業の流れを説明後、テーマをもとにテーブルごとに話し
合いました。
　目的と意義を大切にさ
れているからこそ、正し
い活動が行われているの
だと清々しい気持ちにな
りました。これからも出
来うる限り、多くの会に
参加して、研鑽を積んで
いきたいと思います。

鎌田倫子

　8月23日(水)に京都トゥービーワイズメンズクラブの例会
に、キャピタルクラブの４０周年記念例会のアピールに参加さ
せていただきました。入会してはじめての他クラブへの訪問と
いうことで緊張もありましたが、トゥービークラブの方々も親
切な対応で歓迎してくださり、とても楽しい時間を過ごさせて
いただきました。アピールには苗村広報・ブリテン事業委員長
を中心にしっかりとアピールができ、その日のうちに何名かは
参加へのお申し出をいただきました。
　その後、トゥービークラブさんのメインプログラムがあり、
「漆事業」というテーマで漆の木の植樹から採取までを15年
かけて育成し、漆を使った製品の開発や、体験ワークなど行っ
ていくかや、皆さんでどのように地域奉仕や支援につなげてい
くかなどをディスカッションして発表するというプログラム
で、またキャピタルクラブとは違う形の事業に取り組んでおら
れて、我々も良い刺激をいただきました。
　こうやって、他クラブへ訪問することでクラブの垣根を越え
てたくさんのメンバーと
繋がりワイズメンズクラ
ブを自分なりに楽しめる
きっかけになればと思い
ました。
　今回は貴重な経験をさ
せていただきましてあり
がとうございました。

岡﨑敬史

2023年8月23日(水)19時よりリーガロイヤル京都にて、京都
グローバルワイズメンズクラブ　8月第二例会　京都部部長公
式訪問が開催されました。その中で時間をいただき、幡南40
周年記念例会実行委員会委員長、田中雅博さん、私の3名で、
40周年記念例会のアピールをさせていただきました。
　3名で前に出て、田中雅博さんから順番にアピールをさせて
いただいたのですが、私は慣れない事に頭が真っ白になってし
まい同じ文言を繰り返し言ってしまいました。最後、幡南実行
委員長に上手に締めていただきました。もう少し、事前に何を
喋るかを準備しておいた方が良かったと反省です。
　昨期、キャピタルクラブに入会させていただき、他クラブの
例会に参加するのが、今回の京都グローバルクラブ様が初めて
でした。
　会場に入ると丸テーブルが７卓あり、この日の参加人数は私
たちも含めて47名。皆様の声も大きく、凄く活気があるクラ
ブとの印象をうけました。
　例会は、19時きっかりに司会の方の開会宣言と共に始まり、
開会点鍾、ワイズソング斉唱と続き、キャピタルクラブと一緒
の流れですが、ワイズソングの伴奏が歌唱付きのバージョンで
あったり、グローバル宣言唱和があったり、役員報告も丁寧に
報告をする感じであったり、キャピタルクラブと異なる点もあ
り、すごく興味深かったです。
またこの日、2名の新入会員入会式も行われ、私たちも一緒に
お祝いさせていただきました。聞くと今期これで4名の方が入
会されたとの事。単純に人数が多ければよい訳ではないです
が、人数の多さからくる活気というものも感じました。キャピ
タルクラブでも仲間を増やす活動の重要さを改めて感じまし
た。

松村隆孝

　8月25日、京都部国際・交流、ファンド事業懇談会がホテルモン
トレ京都にて開催され、各クラブから２名から８名の参加があり、
沖縄のリモート参加を含め、総勢５９名、キャピタルクラブからは、
仁科交流事業副委員長、山田ファンド事業委員と私、椿森の３名で
出席しました。武村京都部部長の挨拶から始まり、アジア太平洋地域
Step/iGo事業主任の森田氏による、Step/iGo事業についてのお話、
ロゴは目にするものの、あまり意識が無かったのですが、詳しく知
る良い機会になりました。また、
プリンスクラブのDBC締結に向け
ての話や各クラブのIBC、DBCの交
流活動の発表を聞き、キャピタル
クラブでも交流活動を拡げて行け
ればと強く思いました。

リトセン秋の準備ワーク
ドライバー事業委員長　黒　木　宏　知

　9月3日(日)晴天に恵まれ、キャピタルクラブ 21名の参加でリ
トセンワーク が開催されました。キャピタ ルクラブの担当は便
所の外壁塗り替えです。今回は40周年のアクトも兼ねました。ま
ずは汚れ落としのケレンと養生
から始まり、きれいにした後、
塗料を２回塗り重ねました。そ
の後は養生をめくって、掃除し
て完了しました。
　キャピタルメンバーのチーム
ワークの良さと楽しさで次々と
作業が進み、まるでプロが塗っ
たかのように甦りました。あり
がとうございました。



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

ポジティブネット募金

保育園運営補助募金

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

メネット

メ　　ン 黒木宏和　10月  9日
田中雅博　10月13日 内廣　健　10月19日

大門洋子　10月17日
岡本　都　10月17日 石倉博子　10月19日

コメット 吉井　禄　10月  4日
川島璃子　10月22日

田中隆之祐　10月20日

松村隆孝　10月  9日

亀井三千代　10月  2日

HAPPY BIRTHDAY

HAPPY ANNIVERSARY
山口雅也・重子　ご夫妻　10月3日
志田育夫・千鶴　ご夫妻　10月8日
石倉　尚・博子　ご夫妻　10月12日

松村隆孝・康代　ご夫妻　10月5日
川島章弘・実紀　ご夫妻　10月8日

【お詫び】
9月号ブリテンのハッピーバースデーに山口弘子様の名前を誤って掲載され
ました。大変失礼致しました。謹んでお詫び申し上げます。

在籍者数
第一例会
在籍者数

33名
30名
33名

第二例会
メイクアップ
出  席  率

26名
9名

100％

切手
切手累計
現金累計
E　　　F
J　W　F
EF・JWF累計

０ℊ
０ℊ

48,000円
０円
０円
０円

第一例会
第二例会

3,000円
無し

9/13グルメ同好会
+お誕生日会 2,000円
累　　計 68,000円

累　　計141,100円
600円

34,000円 献血　０名
累計　０名 ０cc

第一例会
第二例会
今 期 計
累　　計

3,122円
無し

12,917円
367,758円

第一例会
第二例会
今期累計

2,326円
無し

11,148円

第一例会
第二例会
今期累計

2,475円
無し

7,243円

９月報告

おつりファンド

9月企業塾参加
ファンド

2023年9月26日（火)　19:00～20:40
ウェスティン都ホテル　平安の間

第３回　役員会議事録

 9月2日(土)　九州部部会　ＡＮＡｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞ
10月21日(土)　びわこ部部会　
臨湖(第1・2部）、北ﾋﾞﾜｺﾎﾃﾙｸﾞﾗﾂｴ(第3部）
11月3日(金)～5日(日)　第30回ｱｼﾞｱ太平洋地域大会　香港
9月17日(日)　第2回京都部評議会　参加2名
9月17日(日)　ﾒﾈｯﾄの集い　ﾎﾃﾙｵｰｸﾗ京都　参加8名
9月17日(日)　第28回京都部部会　参加33名

〈西日本区・京都部報告〉

9月4日(月)　ﾁｬﾘﾃｨｰﾗﾝ実行委員会　参加4名
10月15日(日)　SO鴨川ﾁｬﾘﾃｨﾄｰﾁｳｫｰｸ　
植物園北門～御池中学校　参加1名

〈YMCA報告〉

〈三役報告〉
・伏見区視覚障害者協会75周年記念式典並びに祝賀会
　10月20日(金)　ﾎﾃﾙ京都ｴﾐﾅｰｽ　椿森会長出席予定
・ﾌｪｲｽﾌﾞｯｸの公開範囲について→当初は事前に三役でﾁｪｯｸを行う
・入会金及び会費に関する規定について

〈各事業委員会〉

会費増額に関して/ﾘﾄｾﾝ秋期準備ﾜｰｸ/夏の思い出を等しく子供たち
にﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ/Yサｱﾜｰ例会/ﾁｬﾘｰﾃｨｰﾗﾝ実行委員会/ﾘﾄｾﾝｵｰﾀﾑﾌｪｽﾀ/募金
報告

ふれあい広場2024年2月4日(日)予定/ﾘﾄｾﾝﾒﾀｾｺｲﾔﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ2024年
5月19日(日)予定/ﾜｲｽﾞﾃﾞｰ/TOF例会/献金・募金について/S0ﾁｬﾘﾃｨｰ
ﾄｰﾁｳｫｰｸ/ｴｲｽﾞ文化ﾌｫｰﾗﾑ/新規事業の検討

・ＹＭＣＡサービス・ユース事業委員会

・地域奉仕・環境事業委員会

例会予定/新年例会に関して/ｹﾞｽﾄｽﾋﾟｰｶｰの検討/ﾆｺﾆｺ受入れ状況/お誕
生日会でのﾆｺﾆｺについて→積極的に頂かない

・ドライバー事業委員会

40周年記念例会後の交流に関して→次回詳細報告/国際・交流・ﾌ
ｧﾝﾄﾞ事業懇談会報告

・交流事業委員会

ファンド実績報告/今後のファンド予定/じゃがいもﾌｧﾝﾄﾞ/ﾌｧﾝﾄﾞ旅
行/企業塾について→YouTubeの公開は要検討/次回物品ﾌｧﾝﾄﾞ

・ファンド事業委員会

10月号・11月号原稿依頼・入稿状況報告/京都部HPのﾊﾞﾅｰ公告
の件（19名登録・随時募集する）

・広報・ブリテン事業委員会

FBの公開範囲について→ｵｰﾌﾟﾝにする内容の線引きが必要/会員増
強について→EMC例会ｹﾞｽﾄ状況/９月ｸﾞﾙﾒ同好会+お誕生日会　参
加19名/EMCｺﾞﾙﾌ　日清都CCにて12月13日(水)開催/EMC忘年会
12月25日(月)開催/献金について/出欠の確認、出席率報告

・EMC 事業委員会

無し
〈審議事項〉

特になし・メネット会

現在の進行状況報告/入会式は記念例会では行わない
・40周年実行委員会

　日を増すごとに秋の気配を感じながら編集作業をしています。
　これから始まるクラブ事業の事で本業半分、クラブ活動半分
と、大変充実した毎日を過ごさせて頂いております。皆様もこれ
から事業活動がどんどん増えるに従い、忙しくなってくるとは思
いますが、時々立ち止まって深呼吸してみてくださいね。

広報・ブリテン事業委員長　苗村 昌碁

編集後記

2023年第1回グルメ同好会＋お誕生日会

ＹＭＣＡサービスユース事業委員　石　村　吉　宏
　9月13日(水)に、山科「居酒屋伏見」で、今回は、グルメ同好
会とEMC事業委員会のお誕生日会が合同で行われました。
　川島さんの司会で、最初に椿森会長が盛大に誕生日をお祝いし
ましょうと挨拶され、続いて志田グルメ同好会会長の挨拶の後、
グルメ同好会監事の野口さんの乾杯の発声で会が始まりました。
　お刺身の後、ハモしゃぶ（後の雑炊も美味しかった）を食べな
がら大いに盛り上がり。お酒が進みます。誕生日プレゼントの箱
に参加者が寄せ書きをし、渡邉EMC事業委員長より、７月亀井さ
ん、８月志田さん、９月山口特別メネットに手渡されました。石
倉さん、香山さん、幡南さんからお祝いのお言葉が送られ、幡南
さんの「なにはともあれ、こうして、メンバーが集まり食事をし
て、お酒を飲むのは楽しいものです。」とのお話が今日の楽しさ
を表していました。
　最後に渡邉EMC事業委員長のお礼の言葉と一本締めで閉会にな
りました。

今月のYMCAニュースはお休みします。


